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... И дебют удался на славу.

Дорогие жители!
Примите самые теплые поздравления с днем 

России!
12 июня 1990 года была принята Декларация о 

государственном суверенитете России. Эта дата стала 
началом становления российской государственности, 
основанной на принципах конституционного феде-
рализма, равноправия и партнерства. Конституция 
1993 года закрепила права и свободы человека в 
качестве высшей ценности.

Россия – огромная и сильная держава. Ее величие 
в славной многовековой истории, в людях, которые 
помнят о своих корнях и не забывают о том, что их 
связывает принадлежность к единому Отечеству. От 
всех нас во многом зависит торжество законности, 
демократии и справедливости.

Настоящее и будущее России – это наша жизнь, и 
жизнь наших детей и внуков!

В это праздничный день желаю вам мира, добра, 
успехов во всех начинаниях во благо процветания 
России!

С уважением,

Депутат Государственной Думы 
А.Л.Бурносов

Уважаемые жители 
наукограда Протвино!

Поздравляю Вас с Днем России!
12 июня – не просто праздник, это символ еди-

нения всех граждан и ответственности нас всех – от 
мала до велика – за сегодняшний и завтрашний день 
Родины. Наша страна уверенно идет путем демокра-
тических преобразований, укрепляется ее авторитет 
в мире, эффективно защищаются национальные ин-
тересы государства. 

Для благополучной жизни у нас есть все – «золо-
тые» руки, светлые головы. Все в наших силах. Нужно 
только верить в свое будущее и объединять усилия 
на благо города, области, а в целом – для страны. 
Наши достижения укрепляют славу России.

Хочется, чтобы молодое поколение всегда с 
гордостью говорило о своей Родине. Сегодня перед 
ними есть великолепный пример патриотизма и пре-
данности Отчизне – наши дорогие ветераны. Именно 
у них надо учиться любить свою страну не на словах, 
а на деле. Тогда государство будет всегда идти впе-
ред уверенными и смелыми шагами.

Пусть не только сегодня, но и всегда, с уважением 
и гордостью произносятся слова о России. Пусть наше 
молодое поколение всегда гордится своим Отече-
ством, любит и уважает его.

Желаю вам крепкого здоровья, новых побед и 
достижений, хороших новостей и благополучия! С 
праздником!

Депутат Московской областной Думы
Фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

Валерий КОЛМАКОВ

Уважаемые жители 
наукограда Протвино!

Поздравляем Вас с главным государственным 
праздником в нашей стране, с Днем России!

Этот праздник олицетворяет национальное 
единство, когда каждый из нас осознает себя граж-
данином великой державы, а значит – осознает свою 
ответственность за настоящее и будущее своей стра-
ны, города, своей семьи, и стремится внести свой 
вклад в их процветание и развитие. Успех, достаток 
и благополучие граждан – это и есть главный смысл 
праздника, неразрывно связанного с демократиче-
ским выбором нашего народа и строительством но-
вой государственности, основанной на верховенстве 
закона, уважении прав и свобод человека.

Вместе, общими силами, общим стремлением 
мы сможем создать свободное, справедливое, про-
цветающее общество не в абстрактной теории, а на 
практике – в своем городе, области, стране.

Удачи и благополучия вам и вашим близким!
С уважением,

Глава Протвино А.В.Баженов

Как рассказала директор «Центра Молодёжных 
Инициатив» О.И.Шевченко, в этом году акция про-
ходила уже в третий раз, и в ней приняли участие 
около тысячи жителей города, предпринимателей, 
неравнодушных людей, а также представителей 
московских предприятий.

Адресную помощь детям из 11-ти многодетных 
и малообеспеченных семей оказали ООО «ТД«Ма-
рышкин», ООО«Малахит», ООО«Веда», ООО«Тех-
но Лайн», ЗАО НПО «Вибро-М», ТЦ«Лабиринт», 
ОАО«Рентгенпром» и салон красоты «Тропикана-
SPA», выделив средства на общую сумму 50 тысяч 
рублей.

Адресную помощь ученице СОШ№1 оказали 
брат и сестра, пожелавшие остаться неизвестны-
ми.

На денежные средства, собранные ЦМИ в День 
благотворительного труда, а также за средства, со-
бранные подразделениями ЦМИ (Клуб «Молодая 
семья», студия танца «Купримэ» и другие) были 
приобретены вещи для детей из малообеспечен-
ной семьи.

30 многодетных и малообеспеченных семей, в 
том числе ветераны войны и труда, получили про-
дуктовые наборы, собранные в МДОУ №11 «Рос-
сиянка» и МДОУ №2 «Искорка», а также ООО «ТД 
«Марышкин».

11-ти семьям были переданы детские вещи, 
предоставленные столичным магазином «Modis». 
От этого же магазина поступили игрушки и посо-
бия для занятий в клубе «Молодая семья». Эта же 

Наш город

Спасибо за добрые дела!
1 июня, в день Защиты Детей, в Администрации состоялось подведение итогов город-

ской акции «Твори добро», которая проходила с 18 апреля по 9 мая. Глава города А.В.Баже-
нов приветствовал всех участников акции, поблагодарив за неравнодушное отношение и 
помощь, оказанную нуждающимся.

фирма предоставила призы и подарки для про-
твинских семей – участников Дня доброго отноше-
ния к своему здоровью.

Кроме того, было собрано немало вещей, кото-
рые будут переданы в детский дом и дом преста-
релых в Тульской области.

20 апреля был проведён «Единый день добра». 
53 человека сделали доброе дело.

В рамках акции МУ «ЦМИ» провел шесть суб-
ботников на территории города, в которых приня-
ли участие 77 человек.

В благодарность за адресную помощь протвин-
ским семьям Глава города А.В.Баженов вручил 
всем участникам акции памятные грамоты.

Благодарностями Главы также были отмечены 
руководство и сотрудники МУ «ЦМИ», руковод-
ство МДОУ №11 «Россиянка», МДОУ №2 «Искорка» 
и МОУ «Лицей №2».

Были отмечены призами и победители конкур-
са фотоквест «Твори добро!», который проходил в 
те же дни, что и Всероссийская акция добра. Ими 
стали Роман Рыкунов, сделавший фоторепортаж о 
том, как группа детского сада №10 вышла на суб-
ботник, и Надежда Ткаченко, вся семья которой 
участвовала в «Едином дне добра». Помимо этого, 
главный приз, цифровую видеокамеру, вручили 
Анастасии Рыковановой – победительнице кон-
курса любительского видео «Позитивщик», кото-
рый был проведен студией «Муравейник» ЦМИ ко 
Дню города Протвино.

Светлана Ионова
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После встречи с Гла-
вой города за Круглым 
столом, в ходе которой 
обсуждались вопросы со-
вместного сотрудничества 
в области разработки и ре-
ализации инновационных 
проектов, гости посетили 
ряд протвинских предпри-
ятий: ГНЦ ИФВЭ, ЗАО «Про-
том», ОАО «ВЕДА» и ЗАО 
«НПО «Турботехника». 

Протвинские предприятия 
принимали гостей из Польши

С 31 мая по 2 июня со-
стоялся третий форум ре-
гионов России и Польши. 
В составе польской делега-
ции, посетившей Протви-
но, вошли представители 
Малопольского и Подляс-
ского воеводств.

При посещении ГНЦ ИФВЭ почётным гостям были 
продемонстрированы возможности протвинских учёных 
в исследованиях по физике высоких энергий, теорети-
ческой физике, радиационной безопасности, вычисли-
тельной математике, по созданию автоматизированных 
систем управления. 

Сопровождающий от Совета Федерации А.Н. Лапкин 
(советник Организационного управления аппарата СФ), 
поделился впечатлениями: «Всё увиденное было очень 
интересно. Директор института пригласил к сотрудниче-
ству польские университеты, что было с благодарностью 
принято». По словам Анатолия Ивановича, польская 
делегация заинтересовалась работой центра как в об-
ласти науки, так и в части применения ускорителей для 
лечения онкологических заболеваний, а также использо-
вания флюорографической и рентгеновской техники.

В ЗАО «Протом» разработан и находится в стадии 
испытаний специализированный протонный терапев-
тический комплекс для лечения онкологических забо-
леваний. «Наша сфера деятельности называется «Новая  
высокоэффективная технология лечения онкологиче-
ских заболеваний», - объясняет В.Е. Балакин, член-кор-
респондент РАН, директор ЗАО «Протом». – «Сегодня 
лучевая терапия использует в основном электронные 
ускорители, при этом облучается и здоровая ткань, а 
эффективность лечения около 50%. При облучении же 
протонным пучком эффективность результатов может 
достигать 90 %, здоровые ткани получают очень малую 
дозу, можно значительно сократить время лечения». 

В настоящее время проводятся предклинические ис-
пытания на мышах. Закончен второй цикл облучения, 
ожидаются результаты. О будущем нового поколения 
протонных терапевтических установок Владимир Егоро-
вич говорит: «Каждая больница, имеющая онкологиче-
ское отделение, должна вместо электронных ускорите-
лей иметь протонный». 

Гости из Польши, страны с высокоразвитым сельским 
хозяйством, не могли остаться равнодушными при по-
сещении ООО «ВЕДА» (директор В.Б. Зинченко). «ВЕДА»- 
крупнейший российский производитель ветеринарных 
препаратов, биологически активных добавок, витамин-
но-минеральных комплексов, зоологических средств для 
домашних и сельскохозяйственных животных. Заинтере-
совал членов делегации и «собачий шоколад» - он изго-
тавливается без применения вредного для собак какао, с 
использованием порошка рожкового дерева. 

В ближайшем будущем фирму «ВЕДА» ожидает 
аккредитация как государственного испытательного 
центра. Елена Зинченко, заместитель директора по на-
уке ООО «ВЕДА», объясняет: «Это беспрецедентный 
случай, когда технический комитет организован на базе 
коммерческой структуры. Все остальные - государствен-
ные. У нас есть свой технических комитет, через который 

готовим ГОСТы. Контроль качества продукции, как и кон-
троль документации, имеет первостепенное значение. 
На базе фирмы работают специалисты высочайшего 
класса, среди сотрудников лаборатории - 4 эксперта по 
стандартизации и 4 - по сертификации. 

ЗАО «НПО «Турботехника», последнее из посещён-
ных предприятий -  универсальный специализирован-
ный научно-производственный комплекс по разработке 
и производству высокоэффективных отечественных 
турбокомпрессоров и других агрегатов наддува и систем 
двигателя для всего спектра автотракторной техники.

В.Н. Каминский, генеральный директор «НПО «Тур-
ботехника», объяснил гостям: «В отличие от тех пред-
приятий, которые вы видели, мы работаем на автомо-
бильную промышленность, сельское хозяйство – то есть, 
представляем не фундаментальную, а прикладную науку, 
которая сегодня востребована.

Гости увидели фирменный газотурбинный двигатель, 
узнали о работе турбокомпрессора. НПО «Турботехни-
ка» имеет много разработок по IT технологиям, развива-
ясь как инжиниринговая структура.

В.Н.Каминский является заведующим кафедрой 
«Транспортных газотурбинных двигателей» МГТУ 
«МАМИ». С января 2011 года в Протвино на базе НПО 
«Турботехника» открыт филиал кафедры. «Готовы при-
нять студентов и из Польши», - заверил гостей Валерий 
Наумович. 

После посещения предприятий наукограда гости по-
делились впечатлениями об увиденном.

Цезарь Чеслюковский, член правления Подлясского 
воеводства»:

- Я обещал руководителю фирмы по производству 
турбокомпрессоров, что познакомлю с увиденным поль-
ских производителей сельскохозяйственной техники. 
Лично меня особенно впечатлило использование про-
тонного ускорителя для лечения людей, больных раком.

Гжегош Бедронь, депутат сеймика малопольского во-
еводства, председатель комитета развития региона:

- В Кракове учатся 200 тысяч студентов, активно раз-
вивается направление «физика», а в вашем городе ак-
тивно развиваются самые современные технологии, осо-
бенно в физике. Нам будет интересно непосредственное 
сотрудничество с научными центрами в Протвино. 

От каждого предприятия гости получили памятные 
подарки и приглашение к сотрудничеству. ГНЦ «ИФВЭ», 
ЗАО «Протом», ОАО «ВЕДА» и ЗАО «НПО «Турботехни-
ка» - все эти предприятия имеют успешный опыт работы 
с партнёрами по всей России и за рубежом. 

Наш город также произвёл на гостей приятное впе-
чатление. Вот цитата: «Нам понравился город, видно, что 
люди любят его. Хочется поблагодарить Главу Протвино, 
благодаря которому наукоград развивается». 

Светлана Ионова 

Оперативка

Благодарности и 
замечания

На оперативном совещании, которое со-
стоялось в минувший понедельник, 6-го июня, 
Глава города Андрей Владимирович Баженов 
выразил благодарность городским службам, в 
частности сотрудникам ОВД, за отличную рабо-
ту на общегородском празднике – Дне города, 
благодаря чему он прошел спокойно, без про-
исшествий. 

Также Глава напомнил присутствовавшим 
о насущных заботах. Сейчас, в летний период, 
пожароопасной обстановке стоит, по его сло-
вам, уделить наисерьезнейшее внимание. Не-
обходимо вовремя и повсеместно скашивать 
траву, следить за складированием материалов 
на территории города, выявлять скопления 
мусора, предотвращая тем самым возможность 
возгорания.

Замечания от Главы по ведению городского 
хозяйства прозвучали в адрес директора МУП 
«ЖКХ» С.В.Кочетова, которому неделей ранее 
было направлено письмо с перечнем выявлен-
ных в ходе объезда города недоработок. На-
пример, не везде скошена трава, многие малые 
формы на детских площадках в неприглядном 
состоянии и требуют ремонта, песочницы не 
наполнены свежим песком… Несмотря на воз-
ражения Кочетова о том, что на эти работы 
требуется немало времени и средств, Баженов 
потребовал в ближайшие сроки разобраться с 
этими вопросами.

Гигиена под 
контролем

По данным Санэпидемслужбы города, по 
инфекционным заболеваниям обстановка в 
городе спокойная, а вот количество пострадав-
ших от клещей резко выросло - 33 человека. 
Большинство из них – это взрослые, к которым 
клещи присосались за пределами города, но 
есть и дети, не покидавшие городской черты. 
Кроме того, от укусов неизвестными собаками 
пострадали три человека. 

Сотрудники службы провели за этот период 
несколько плановых проверок. В частности, 
был обследован пятый детский сад, где выяви-
лись некоторые нарушения. Смывы, взятые с 
чистой посуды, не соответствовали санитарным 
нормам. Также были изъяты некачественные 
продукты – молоко и творог. Выяснилось, что 
со стороны директора учреждения нарушений 
нет – меры по приемке продукции были ей со-
блюдены. Загрязнение молочной продукции 
Жуковского молокозавода, доставляемой в 
садик серпуховским предприятием «Алина», 
выигравшим конкурс, могло произойти при 
перевозке, так как сначала поставщик раз-
вез продукцию по Серпухову, и лишь в потом 
- в протвинский сад. Информация направлена в 
Серпуховский Роспотребнадзор.

Довольно большая работа проведена 
сотрудниками службы по проверке летних 
оздоровительных лагерей. К лагерям, органи-
зованным на базе общеобразовательных школ, 
за исключением Лицея, где пищеблок, вентиля-
ция, многие помещения требуют капитального 
ремонта, замечаний у них не было, а вот к ла-
герям на базе спортшкол претензий много. Как 
выяснилось, к открытию первой смены не все 
сотрудники прошли медосмотр, многие отказы-
ваются от прививок против гепатита С.

Снова о карьере…
Помощник Главы В.В.Исаев доложил о рабо-

те, которая ведется сегодня по благоустройству 
карьера. 

- Заключен договор с ООО «Техно Лайн» по 
уборке мусора в городской зоне отдыха, - рас-
сказывает Владимир Васильевич. – Я специаль-
но делал объезд территории на днях и нашел 
состояние карьера вполне удовлетворитель-
ным. Мы определили десять точек, где можно 
организовать отдых граждан – установить ска-
мейки, столики и стационарные мангалы. На 
детском пляже будет проводиться работа по 
уборке с территории многочисленных камней. 
Вскоре приступим к очистке дна карьера от 
водорослей.

Также помощник Главы рассказал, что ого-
роженная стоянка возле домика сторожа станет 
бесплатной и доступной для всех, чтобы осво-
бодить от транспорта отдыхающих подъездную 
дорогу. Еще одна стоянка появится и со стороны 
дачного кооператива «Скала». Площадка там 
уже очищена от кустарника. Для проезда к ней 
будет восстановлена дорога. Сейчас над этим 
вопросом работают. 

По данным Санэпидемслужбы города, вода в 
карьере идеально чистая, как и пляжный песок.

Оперативка

Нарушения 
устранены

Вячеслав Андреевич Татаринцев, директор ОАО 
«ПРОТЭП», рассказал, что в последнее время на пред-
приятие поступило несколько звонков от предприятий 
промзоны, которые жаловались на качество питьевой 
воды – беспокоил запах нефтепродуктов. Обследова-
ние показало, что некоторые предприятия, в том числе 
«БорРос», находящиеся в той же промзоне, самовольно 
бурили скважины и соединялись с водопроводом. По 
мнению В.А.Татаринцева, такое самовольство надо сроч-
но прекращать, так как оно может привести к серьезным 
неприятностям.

Водный вопрос
Предприниматель А.АРохман, руководитель ООО 

«Техно Лайн», довел до сведения присутствовавших 
некоторые факты, затрудняющие его деятельность 
по благоустройству города. Следует напомнить, что 
предприятие уже несколько лет подряд занимается, в 
частности, разбивкой газонов и цветников на Лесном 
бульваре и уходом за ними, причем, за собственные 
средства. Для поддержания цветников требуется по-
стоянная их поливка. Рохман получил от МУП «ЖКХ» 
разрешение на подключение к трубопроводу в доме 
№4 Лесного бульвара, а недавно инспектор ОАО «ПРО-
ТЭП» составил на него акт о несанкционированном 
заборе воды.

- Я готов покупать воду на нужды города, но надо 
было известить меня об этом заранее, - заявляет Рох-
ман.

Директор ОАО «ПРОТЭП» в ответ рассказал о до-
вольно тревожной ситуации с водой, сложившейся в 
городе. 
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Актуально

Заместитель Министра ЖКХ 
Правительства Московской обла-
сти М.И. Шиянов начал собрание 
с приятной церемонии вручения 
награды Главе города: городской 
округ Протвино награждён «За 
лучшую экспозицию в VI выстав-
ке Московской области «Пере-
довые технологии и оборудова-
ние». Михаил Иванович отметил, 
что Протвино находит время для 
успешного участия в выставке, и 
при этом успешно поддерживает 
порядок на своей территории: 
«Наукоград имеет хороших хо-
зяев. Всегда чистота и в лесном 
массиве, и на улицах». По при-
знанию замминистра, Протвино 
был выбран местом проведения 
первого совещания в качестве 
положительного примера поряд-
ка и рачительности, благодаря 
которым мы регулярно прохо-
дим отопительные сезоны без 
аварий и ЧП. 

В соответствии с планом Правительства Московской области, 3 июня в Администрации 
Протвино состоялось первое «кустовое» совещание по вопросам подготовки к отопительно-
му сезону 2011-2012 г.г. В ходе совещания энергетики и коммунальщики городов Протвино, 
Пущино, Серпухова, Чеховского района доложили о проделанной работе и о текущих про-
блемах.

Готовимся к зиме 

По словам замминистра, в серпуховском регионе, 
по сравнению с другими, ситуация в сфере ЖКХ более-
менее благополучная. Многие регионы пострадали от 
последствий лесных пожаров, а также погодных анома-
лий прошлой зимы. Главным же образом, на его взгляд, 
мешает отрасли нормально развиваться фактически сво-
бодный рынок электроэнергии, неуёмный рост тарифов. 
Средств на содержание, модернизацию с каждым годом 
всё меньше, при этом дополнительных инвестиций со 
стороны государства не ожидается.  

В соответствии с постановлением Правительства, 15 
сентября 2011 все работы по подготовке к следующему 
отопительному сезону должны быть завершены.

О ситуации в городском округе Протвино доложил 
Первый заместитель главы Администрации Г.С. Рыба-
ков. По окончании отопительного сезона, в марте был 
подготовлен план мероприятий. 11 и 12 мая проведены 
гидравлические испытания тепловых сетей. По резуль-
татам испытаний выявлено 14 повреждённых участков, 
замена которых проводится в соответствии с планом. 
Работа ведётся за счёт средств инвестиционной про-
граммы, которая разработана на 5 лет.

Ежегодная остановка котельной для подготовки к 
отопительному сезону запланирована на период с 4 по 
18 июля. Согласно постановлению Губернатора МО Б.В. 
Громова, сроки отключения горячего водоснабжения не 
должны превышать две недели. 

Директор ОАО «ПРОТЭП» В.А. Татаринцев и дирек-
тор МУП «ЖКХ» С.В. Кочетов  доложили, что подготовка 
к отопительному сезону идёт полным ходом. По словам 
С.В.Кочетова, к настоящему времени план работ по под-
готовке к зимнему периоду выполнен на 25-30%. Среди 
наиболее актуальных вопросов – установка бытовых 
приборов учёта, замена лифтов, ремонт подъездов 
– основная проблема упирается в финансирование. 
Из 154 домов города в 45-ти уже стоят приборы учёта 
тепловой и электроэнергии, холодного и горячего водо-
снабжения. 

По информации надзорных органов, за прошлый 
отопительный сезон жалоб по предоставлению ком-
мунальных услуг не было. Более того, представитель 
Жилищной Инспекции порекомендовала другим управ-
ляющим компаниям брать пример с протвинской в том, 
что касается вопросов содержания тепловых узлов и 
реагирования на заявки жителей. Особо был подчёр-
кнут тот факт, что все проводимые работы согласуются с 
собственниками.

Администрация Протвино обратилась к областному 

Правительству с просьбой решить вопрос с возвраще-
нием в город акций, которые  в свое время были пере-
даны в областную структуру, близкую к правительству, 
но затем оказались в руках частной компании-банкрота. 
Другим пожеланием была просьба ускорить утвержде-
ние новых нормативов потребления энергоресурсов, 
разработанных специализированной организацией еще 
в прошлом году, так как из-за заниженных нормативов 
«ПротЭП» теряет часть доходов. 

Кроме того, Администрация просит оказать со-
действие в решении проблемы с аварийным кремен-
ковским хозфекальным коллектором и с погашением 
задолженности за хозяйственно-бытовые стоки, а также 
ходатайствовать перед Министерством регионального 
развития РФ решить проблему с обслуживанием внутри-
домового газового оборудования. Здесь специалисты 
видят один выход – как прежде, включить составляющую 
на обслуживание оборудования в общий тариф за газ.

Что касается проблем других муниципальных об-
разований. Серпухов пытается через суд взыскать с 
Серпуховского района десятилетние долги за канализо-
вание и воду. Ситуация с питьевой водой в этом городе 
по-прежнему близка к критической. Зам. главы Адми-
нистрации Серпухова Н.А.Адушев обратился к М.И.Ши-
янову с просьбой  вновь поднять этот вопрос на уровне 
федерального правительства. Серпуховские энергетики 
говорили также о существенном разрыве между ком-
мунальными тарифами, утверждаемыми в области, и 
ценами на электроэнергию. Из-за этого на местах, после 
расчетов с поставщиками, не остается средств на рекон-
струкцию и ремонт электрических и тепловых сетей, 
котельного хозяйства. 

В Чеховском районе основные проблемы связаны с 
бывшими военными городками, которые не переданы 
должным образом в муниципальную собственность. Как 
следствие, они не обслуживаются и не готовятся к отопи-
тельному сезону, как требуется. 

Главная проблема в Пущино - котельная с сетями, на-
ходящаяся в федеральной собственности. Академия наук 
РФ готова передать её муниципалитету, но вопрос на 
уровне правительства РФ так и не решается. Есть и еще 
одна серьезная проблема: заканчивается срок эксплуа-
тации полигона твердых бытовых отходов, а ближайшие 
полигоны находятся на территории соседних областей.

Самой же глобальной проблемой региона остается 
Оболенск, где так и не достроена котельная. При этом 
область свои обязательства выполнила, внеся 50% 
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- Многие используют воду без учета, несмотря на 
то, что есть определенные правила, и на предприятии 
мы фиксируем очень большие потери воды. Мы не 
укладываемся сегодня ни в какие нормативы, - заяв-
ляет Татаринцев, – и будем бороться с нарушителями 
очень жестко!

Также Вячеслав Андреевич рассказал, что тревогу 
вызывает и экологическая ситуация. В канализацию 
многие предприятия сбрасывают отходы, совершенно 
не допустимые для подобной утилизации. Инспектора-
ми составляются десятки актов, нарушители постоянно 
платят штрафы. Но сумма штрафа гораздо ниже затрат 
на специальное оборудование, поэтому дело не может 
сдвинуться с мертвой точки.

Глава города, приняв к сведению информацию, дал 
поручение разобраться. 

- Безусловно, контроль потребления воды необхо-
дим. Конкретный вопрос предпринимателя Рохмана 

- взять под контроль, - распорядился Андрей Владими-
рович.

Медаль за 
безопасность

Завершилось совещание на мажорной ноте. На-
чальник спецуправления ФПС-88 Р.Г.Рыбаков вручил 
Главе города А.В.Баженову медаль «20 лет МЧС Рос-
сии» по поручению руководства Министерства РФ по 
делам гражданской обороны, чрезвычайным ситуаци-
ям и ликвидации их последствий - за своевременное 
принятие мер по обеспечению пожарной безопас-
ности на территории города и на водных объектах, а 
также за предотвращение чрезвычайных ситуаций в 
городе.

Татьяна Черникова

Протвино – город спорта

Состязания
наших игроков
Как известно, в нашем городе с 

каждым годом все активнее развива-
ется любимый многими вид спорта 
- футбол. Эта игра получает популяр-
ность среди детей и подростков, не 
уступает им и старшее поколение. У 
нас, в Протвино, довольно часто про-
ходят соревнования различных уров-
ней. С началом лета уже состоялось 
уже несколько матчей. Весенние игры 
завершились на праздничной ноте. В 
День города на стадионе «Протва» со-
стоялись три матча.

Так, по сообщениям Федерации футбола 
Протвино, в этих состязаниях приняли участие 
юношеские команды «Искра-Веда» и СКК «Вя-
тич» из села Узуново Серебряно-Прудского 
муниципального района Московской области. 
По результатам игры, гости уступили нашим 
футболистам с разгромным счетом. Старшие 
наши игроки забили «Вятичу» 13 мячей. Со-
перники были побеждены, практически не ока-
зав сопротивления. Младшие же футболисты 
обошли противника, забив 18 голов. Особенно 
напряженной оказалась игра команд «Атлетик» 
и «Спартак-Нара-М». Сайт Федерации футбола 
Протвино комментирует эту встречу: «Накал 
страстей на поле, обилие единоборств, часто 
переходящих за грань футбольных правил… 

Тем не менее, победителя в этой встрече не вы-
явили. Ничья 3:3»

2-го июня также прошли два матча между 
командами «Ньюфрост» - «ИФВЭ» и «Союз» 
- «Вымпел». Счет в обоих состязаниях – 1:2 в 
пользу «ИФВЭ» и «Союза». По результатам 
встреч соперников, команда Института едино-
лично возглавила Первенство. 

Вскоре после этого состоялись очередные 
соревнования футболистов. Три матча показали 
разгромные счета. «В субботу, «Продуктсервис» 
не смог устоять перед «Факелом» и проиграл со 
счетом 2-10! А команда Института забила пять 
безответных мячей в ворота «Звезды». В един-
ственном воскресном матче «Боевое Братство» 
переиграло «Продуктсервис» со счетом 4:1» 
- сообщает сайт. - «В Первенстве Московской 
области юношеские команды «Искра-Веда» 
провели свои встречи. Старшие юноши не смог-
ли распечатать ворота «Сокола» из Михнево. 
Однако и свои ворота оставили на замке! Ничья 
0-0! Младшие юноши одержали вторую победу 
с минимальным счетом, одолев своих сверстни-
ков: 1:0!»

На днях любители футбола смогли посетить 
седьмой тур Чемпионата нашего города. Коман-
да «Вымпел» обошла «Ньюфрост» с разгром-
ным счетом 8:0. 

Посетили протвинские игроки и соседские 
стадионы. Федерация протвинского футбола со-
общает: «В Чемпионате города Серпухова свою 
первую игру провели футболисты «Искры». На 
домашнем стадионе был повержен ФК «Пущи-
но» со счетом 5:2!»

По материалам сайта ФФП 
- http://ffprotvino.ru/
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Реализация программы «Безопасный 
город» началась около десяти лет назад с 
целью профилактики правонарушений и 
преступлений, уточнил Виктор Павлович 
Михайлов, и в настоящий момент прак-
тически в каждом муниципальном учреж-
дении, а также в местах массового пре-
бывания людей есть камеры видеонаблю-
дения. В настоящее время ведутся работы 
по соединению сети с централизованным 
пультом ОВД, где дежурный в реальном 
времени может увидеть, что происходит 
в том или ином месте города, и при необ-
ходимости послать туда наряд.

Безопасный город

Видеонаблюдение помогает 
раскрывать преступления

В  нашем городе в рамках 
комплексной целевой програм-
мы «Безопасный город» про-
должается работа по установке 
камер видеонаблюдения. Более 
подробно об этом мы попросили 
рассказать заместителя Главы 
Администрации по вопросам 
территориальной безопасности 
В.П.Михайлова.

Установка камер – очень важное и по-
лезное дело, так как контролировать пра-
вопорядок  в городе с их помощью легче. 
Например, резкий всплеск краж из гараж-
ных боксов после установки нескольких 
камер пошел на снижение. Видеокамера 
у Дома культуры «Протон» помогла пре-
дотвратить несчастный случай, когда ма-
ленький ребёнок случайно упал в фонтан. 
А несколько лет назад с помощью камер, 
установленных при входе в магазин, было 
раскрыто тяжкое преступление – сотруд-
ники милиции, просмотрев видеозаписи, 
смогли найти преступника, кстати, ранее 
уже привлекавшегося за аналогичное 
преступление.

Словом, жизнь показала, что системы 
безопасности – это не роскошь, а не-
обходимость. Сегодня уже ни у кого не 

вызывает сомнения, что камеры видео-
наблюдения должны стоять не только в 
учреждениях, в многолюдных местах, на 
въезде в город и выезде, но и на жилых 
подъездах. И, к счастью, в этом году при-
остановленную на некоторое время из-за 
отсутствия денег программу «Безопасный 
город» удалось возобновить – благодаря 
финансированию из городского бюджета.

…На расширенном оперативном со-
вещании в Администрации Глава города 
А.В.Баженов особо поблагодарил сотруд-
ников ОВД за хорошо организованную 
работу по обеспечению порядка и без-
опасности при проведении празднования 
Дня города, а помогали им в этом в том 
числе и камеры видеонаблюдения.

Алла Воронина

ГИБДД сообщает
С 30 мая по 5 июня на территории Протви-

но сотрудники ГИБДД выявили 182 нарушителя 
Правил дорожного движения, в том числе - пять 
водителей, которые управляли транспортным 
средством в состоянии алкогольного опьянения, 
трое - выехали на сторону дороги, предна-
значенную для встречного движения, скорость 
превысили 57 водителей, 15 - не предоставили 
преимущество пешеходам на нерегулируемом 
пешеходном переходе, 13 человек оказались на-
рушителями из числа пешеходов, 15 водителей 
нарушили правила перевозки детей. За минув-
шее время произошли девять дорожно-транс-
портных происшествий (ДТП). К сожалению, не 
обошлось без пострадавших. 5 июня в 10.55 на 
Академическом проезде автомобиль совершил 
наезд на велосипедистку. Женщина доставлена в 
хирургическое отделение.

Доводим до сведения автовладельцев, что, 
если вы планируете выезд за пределы Россий-
ской Федерации, вам необходимо поменять 
имеющийся у вас на руках талон о прохождении 
Государственного технического осмотра, срок 
действия которого истекает в 2011 году (незави-
симо от месяца), на новый талон который будет 
действителен до 2012 года (по месяц, который 
был указан в старом талоне). Для замены талона 
на новый необходимо: оплатить госпошлину в 
размере 300 рублей, написать заявление на имя 
начальника ОГИБДД ОВД по городскому округу 
Протвино, и предоставить транспортное сред-
ство для визуального осмотра.

Инспектор ОГИБДД ОВД 
по городскому округу Протвино

капитан милиции Н.В.Фомин

До чужого добра 
падкие…

В связи с летним периодом участились кражи велоси-
педов. За последнюю неделю их совершено три. Грабители 
пользуются тем, что владельцы оставляют свои велосипеды 
без присмотра и не удосуживаются даже пристегнуть. Кра-
жи происходят в дневное время из подъездов и на улице.

Вечером 3-го июня неизвестные воры украли восемь 
секций забора, ограждающего стадион «Протва».

1-го июня ночью неизвестные воры через окно проник-
ли в здание одного из протвинских предприятий. Взломав 
замки административного помещения, они вскрыли сейф 
и похитили 24 000 рублей. По делу проводится проверка.

В дежурную часть поступило аналогичное заявление от 
директора другого протвинского предприятия. В помеще-
нии офиса были вскрыты несколько кабинетов. Приехав 
на работу, директор обнаружил, что открыт его личный 
кабинет, кабинет бухгалтерии, три кабинета менеджеров 
и кабинет архитектора. На полу, возле входных дверей, 
лежали остатки замков. В кабинете директора - полный 
беспорядок, часть вещей и предметов разбросана на полу. 
Сейф, находящийся за шкафом, также вскрытый, валялся 
на полу. При первоначальном осмотре было установлено, 
что из сейфа похищены золотые украшения и деньги в 
размере 1 500 000 рублей. Также отсутствовал и травмати-
ческий пистолет, который позже был обнаружен на полу 
возле входа в кабинет. В остальных помещениях ничего не 

Криминальная хроника

По данным ОВД криминальная обстановка 
в городе относительно спокойная, но за про-
шедшую неделю, с 25 мая по 6 июня, был со-
вершён ряд преступлений.

пропало. Охранной сигнализации на предприятии не ока-
залось, система видеонаблюдения также отсутствовала. В 
настоящее время по этому случаю следственным отделом 
при ОВД возбуждено уголовное дело по статье – кража в 
особо крупном размере.

3-го июня преступники открыли гаражный бокс и похи-
тили дорогую магнитолу и колонки, причинив владельцу 
ущерб более 35-ти тысяч рублей.

Незаконное 
предприни–
мательство

1-го июня сотрудники отдела по борьбе с экономиче-
скими преступлениями обнаружили подпольный цех по по-
шиву одежды, где иностранные граждане проживали и ра-
ботали. Достаточно большая группа граждан из Вьетнама 
арендовала помещение. Там приезжие шили одежду, не-
законно используя марки известных брендов. В действиях 
директора цеха содержатся признаки состава преступления 
по статьям о незаконном предпринимательстве, о незакон-
ном использовании товарных знаков и о незаконном пере-
сечении Государственной границы Российской Федерации.

Опасный азарт
2-го июня в помещении на улице Московской сотруд-

ники полиции обнаружили игровой клуб. К счастью, азарт-
ное игровое заведение просуществовало всего три дня. 
Сейчас всё оборудование клуба изъято для проведения 
проверки.

Алла Воронина

Текст письма без 
редакторской правки:

«В газете «События» было опублико-
вано письмо Скрипиной Л.П. по вопросу 
оказания помощи в ремонте квартиры, 
пострадавшей от пожара (Заводской пр-д, 
д.18, кв.25). В этом письме прозвучала и 
моя фамилия, так как я, являясь членом 
Трехсторонней городской комиссии по 
регулированию социально-трудовых от-
ношений (от профсоюза), принимал не-
посредственное участие в этом процессе. 
А потому хочу внести некоторую ясность 
по сути данного вопроса.

Во-первых, я, Головнев Павел Ми-
трофанович, никакого отношения к ОАО 
«ПОЗ «Прогресс» не имел и не имею, так 

По существу

Не делай людям добра, не получишь зла?
Вряд ли кто-то поспорит с тем, что ни одно здоровое общество не 

может обойтись без свободной прессы. Эта тема активно обсуждает-
ся и среди наших горожан. Но не стоит путать в данном случае поня-
тия «свобода печати» и «дезинформация» или, как говорят, «желтая 
пресса». В последнее время одна из городских газет активно всех и 
вся критикует. Что же, гласность никто не отменял. Давайте просле-
дим достоверность публикаций в данной газете на примере одной из 
них. Представляем вниманию наших читателей письмо П.М.Головне-
ва, члена городской Трехсторонней комиссии по регулированию со-
циально-трудовых отношений, которое было направлено в качестве 
опровержения в Совет депутатов Протвино и в редакцию данной га-
зеты. К слову, редакция это письмо проигнорировала.

как в должности заместителя директора, 
как это написано в газете «События», не 
состоял и не состою.

Во-вторых, по данному вопросу я с 
Главой города А.В.Баженовым не встре-
чался и не разговаривал, поэтому никак 
не мог привести якобы сказанные им 
слова «стал утверждать, что ничего не 
писал и не понимает, откуда взялось это 
письмо…». Более того, когда состоялась 
договоренность с Ген. директором ОАО 
«ПОЗ «Прогресс» О.Ф.Макаровым об ока-
зании помощи этой семье в сумме 50 тыс. 
руб., Андрей Владимирович оперативно 
отреагировал и подписал соответствую-
щий запрос.

Что же касается собственно оказанной 
помощи, то первоначальная смета была 
составлена ориентировочно и оказалась 

немного завышенной. Когда же специаль-
но созданная комиссия составила дефект-
ную ведомость и смету на ремонтные ра-
боты, окончательная сумма составила 139 
тысяч рублей, включая «прочие затраты».

На эту сумму мы и ориентировались 
при организации помощи пострадавшей 
семье. В итоге было выплачено в разной 
форме:

- 50 тыс. рублей, выделенных Гене-
ральным директором ОАО «ПОЗ «Про-
гресс» О.Ф.Макаровым;

- на 45 тыс. рублей выполнено отде-
лочных работ собственными силами  ЗАО 
«Монтажные традиции» (Ген. директор 
А.И.Савосин);

- 30 тыс. рублей единовременной 
материальной помощи выплачено Про-
твинским управлением социальной за-
щиты как семье, оказавшейся в трудной 
жизненной ситуации в результате пожара 
– то есть, на ремонт квартиры. 

Об этом и было сообщено волонтеру 
Юлии Архиповой в письме с исходящим 
№ 515/10-12 от 24.11.2010 года за под-
писью Главы города, что зафиксировано 
в регистрационном журнале в общем от-
деле Администрации, где имеется также 
подписанная Главой города копия письма 
– мне её показали.

Благодаря этим средствам и помощи 
указанных предприятий и учреждений, 
в квартире погорельцев были заменены 
окна, очищены от сажи и копоти стены 

и потолки и покрыты шпатлевкой, отре-
монтированы и подготовлены под лино-
леум полы.

Как мне стало известно, Л.П.Скрипина 
самостоятельно провела окончательную 
отделку квартиры, постелив линолеум, 
поклеив обои и заменив сантехнику. То 
есть, квартира теперь пригодна для про-
живания.

Поэтому считаю, что Администрация 
города и привлеченные к решению этой 
проблемы организации занимались ре-
альной помощью оказавшимся в беде 
людям, а не обманом, как это утверждает 
газета «События», которая, не встретив-
шись и даже не позвонив мне, публикует 
от моего имени недостоверные факты.

А на месте Л.П.Скрипиной я бы перед 
этими людьми просто извинился, иначе к 
кому в следующий раз обращаться за по-
мощью и с какими глазами?

К слову, в прошлом году Администра-
цией города с помощью городских пред-
приятий и организаций было отремон-
тировано 12 квартир ветеранов Великой 
Отечественной войны, и все были очень 
благодарны. Никаких конфликтов никог-
да не возникало, кроме, как на страницах 
газеты «События».

Член городской Трехсторонней
комиссии по регулированию 

социально-трудовых отношений
Головнев П.М.
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Отдам в добрые руки 
симпатичного рыжего 

котенка - 3 месяца. 
Тел.: 74-15-18

®

В магазин требуется продавец. 
Тел.: 8-915-017-04-99

В салон мужской одежды «Руслан» требуется 
продавец. Тел.: 8-915-318-80-99

Отдам в добрые руки 
маленьких щенят. 

Тел.: 8-963-645-46-93

Объявляется набор 
на курсы скульптуры и керамики.
Занятия ведут профессиональные скульпто-

ры и художники.
Изготовление любых видов скульпторы по 

собственному желанию (садово-парковая скуль-
птура, миниатюра, панно).

Уроки объемной лепки, формовки, штампа. 
Обжиг изделий.

Занятия проводятся бесплатно.
Запись по тел.: 8-929-578-95-09.

®

Отдам в добрые руки 
сибирского кота 1 год и 

котенка 1,5 мес., к лотку 
приучены. Тел.: 74-48-42

Продам вагонку. 
Тел.: 8-915-014-02-38

®

Отдам в добрые руки небольших 
собак разных пород. 
Тел.: 8-963-775-46-41

Отдам в добрые руки 
котят, приученных к 
горшку. Тел.: 34-13-86

Продается участок в СНТ 
«Скала-1». Тел.: 8-905-554-

49-90, 31-08-33

Сниму квартиру. 
Тел.: 8-916-488-43-01

Производство и продажа бытовок, 
садовых домиков по вашим эскизам.

8-903-670-58-79®
Сдам или продам гараж 
(высокие ворота) в ГСК 

«Олимпиец». Тел.74-14-20, 
8-962-918-25-81.

Изготовление визиток, бланки в ОВИР и налоговую, 
ксерокопия, ламинирование, канцтовары, а также деко-
ративная косметика  PUPA,  краски для волос. У нас можно 
заказать косметику «МИРРА-Люкс», «Орифлэйм». Все это 
есть у нас в магазине в Администрации у входа налево.

Приглашаем 16 и 17 июня с 10.00 до 19.00 
в ДК «Протон» на выставку-продажу

беларусского трикотажа 
из 100% хлопка.

В ассортименте:
-женские костюмы, платья, сарафаны, футбол-

ки, шорты, халаты, пижамы, ночные сорочки;
-мужские шорты, футболки и многое, многое 

другое.

Ждем всех на нашу выставку-продажу.®

Требуются КУРЬЕРЫ для работы в г. Протвино.
Возраст: от 17 до 35 лет. 
График работы: свободный. 
Зарплата сдельная, от 1000 руб/день. 
Телефон и проезд оплачиваются.

Тел.: 8 915 250 90 00®

®

«Выставочный центр» 
г.Серпухов приглашает:

- Выствка «Бабочки и другие...» (из частной 
коллекции).

- На интерактивную праздничную программу 
«Весенне-летние гулянья от Пасхи до Троицы».

Справки по тел.: 39-69-85.
В июне работаем без выходных.

Продается дача в с/т Неботово. 
Вода, свет, 5,5 соток. 

Недалеко пруд. На участке 
садовые деревья и кустарники. 

Круглогодичный подъезд.
Тел.: 74-61-35, моб.: 8-906-085-33-10

Сдам или продам гараж (высокие 
ворота) в ГСК «Олимпиец». Тел.74-14-20, 

8-962-918-25-81

Отдам в добрые руки 
молодого, воспитанного 

кота до года и котенка. 
Тел.: 74-48-42

Отдам в добрые руки 
замечательных щенят. 

Тел.: 34-00-58, 8-916-62-86-472.

На территории садового 
товарищества продается участок 

(не затопляемый)  с домиком, 
сараем, погребом, теплицей и 

ограждением.Тел.: 74-42-84.

Продам земельный участок с 
постройкой в деревне Новики. ПМЖ. 

Электричество есть, газ в перспективе. 
Тел.: 8-916-514-74-24


